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土浦アマチュア無線クラブニュース 令和６年 5 月号   

春爛漫！ わたらせ渓谷鉄道 上神梅駅～大間々駅 
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お し ら せ 

事務局 JH1WGP 大木 武 

★ 4 月 27、28 日コンテスト参加とアイボール会が竜ヶ峰山荘にて開催されました 

＊第 45 回オール茨城コンテスト第一部（第 66 回 ALL JA コンテスト併設） 

詳細は、6 月号でお伝えします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

★  新入会員紹介 

  この程下記の方が入会されました。皆さんよろしくお願いいたします。 

 ・コールサイン ： JM1MIC 

・名前  ： 綾部龍昭（アヤベ タツアキ）(生年／S27 年） 

 ・住所   ：  牛久市小坂町   

・従免／運用周波数／出力 ： 3 アマ／52～435MHz ／50W 

【本人からの自己紹介文】   

土浦アマチュア無線クラブに新しく４月に入

会させて頂きました。 JM1MIC の綾部龍昭で

す。 宜しくお願い致します。 

私がアマチュア無線を知ったのは中学１年生

の時でした。2 つ年上の先輩がマイクを持っ て

話している姿を見て「面白い事をやっているな

～。」「何をやっているんだろう。」と興味

津々に聞いたのが 無線との最初の出会いでし

た。それから時が流れ 1978 年にアマチュア無線

技士の資格を取得し早速、無線機アイコム IC－

502 を購入アマチュア無線に挑戦しましたがアパ ート暮らしで部屋の中ではほとんど

無線機から声が聞こえてくる事はありませんでした。またまた、無線から遠ざかる事に

なりました。一人では無線のことは進歩も上達もしないと思っていました。ある時、仕

事の関係から澤村様（後で会長と知りました。）が土浦アマチュア無線クラ ブで活動

していることを知り、事務局長の大木様に入会を希望し入会申し込み書を提出、入会を

認めて頂いた次第です。 年も年で 70 代の手習い、経験知識とも浅いのですがこれから

無線を楽しみたいと思っています。どうぞ、アマチュア無線の新米ですが宜しくお願い

致します。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

サムソンさんからのメールと写真  

ボストン市在住のサムソンさんから、今年度も当クラ

ブ員継続しますのメールと仕事先のハンツビル市の桜

満開の写真が届きました。＊ハンツビル：アラバマ州 

I am in Huntsville for work this week, where we have 

cherry blossoms that were given by the Japanese Self 

Defense Forces. （今週仕事でハンツビルに来ています

そこには日本の自衛隊から贈られた桜があります。） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

★ 退会者 

  7N2AXI 岡野さんが 3 月 31 日付けで退会されました 
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令和 6 年 JARL 通常選挙の結果 
JA1CCN 沖田 康紀 

令和 6 年 4 月 21 ⽇に令和 6 年 JARL
通常選挙の結果が発表されました。この選挙で
の定員は次のとおりです。 
・地方本部区域毎の社員 
地方本部の区域毎に次のとおり（計 84 人） 
・⽀部区域毎の社員（いわゆる⽀部⻑） 
⽀部の区域毎に 1 人（計 54 人） 
・理事の候補者 
全国の区域内の理事の候補者（5 人） 
・地方本部⻑ 
地方本部区域毎に 1 人（計 10 人） 
 本稿では、理事候補者と地方本部⻑に注目
します。選挙結果は次の通りです。 
・全国区域の理事候補当選者 
7K1BIB 山内 貴博 

JG1KTC 高尾 義則 

JH3GXF 我孫子 達 

JL1ALE 菊池 宏 

JA8DKJ 三井 武 

・地方本部⻑当選者 
関東   JF1NEF 森野 富士彦 

東海   JA2HDE 木村 時政 

関西   JR3QHQ 田中 透 

中国   JH4NMT 松田 佳之 

四国   JA5SUD 森田 耕司 

九州   JA6HUG 中村 信雄 

東北   JR7JAW 槻木澤 稔 

北海道 JH8JLU 正村 琢磨 

北陸   JA9PPC 森田 喜邦 

信越   JA0JYR 高橋 哲也 

今回の選挙での当選者は理事候補となり、
6 月に開催される定時社員総会で選任された
後に、はじめて理事就任となります。理事の選

任が否認された場合、選挙結果のいかんにかか
わらず、理事就任は許されません。 

今回当選した理事候補の中で注目したいの
は、昨年の定時社員総会の直前に理事辞任を
表明して JARL 会⻑を解職された JG1KTC 
⾼尾⽒が、新たに⽴候補の上で理事候補に当
選したことです。⾼尾⽒は、JARL の「広報活動
費」の名目で数百万円にもおよぶ不明瞭な会
計⽀出が問題視されています。JARL Web に
その報告書がアップされています（下記 URL
参照）。この件について、ご存じない方がおられ
ましたら、ぜひご一読いただきたいと思います。 

その会計⽀出が合理的なものであるかどうか
の判断は、ここでは⾏いません。各⾃でご判断を
お願いいたします。 
「前会⻑・髙尾執⾏部に関する報告書」の公表について 

https://www.jarl.org/Japanese/4_jarl/4

-1_Soshiki/rijikai/houkokusho2403.html 

令和 5 年度の収⽀に関する前会⻑・髙尾義則⽒のコメント

の誤りについて 

https://www.jarl.org/Japanese/4_jarl/4

-1_Soshiki/r5shushi_comment.html 

 JARL 執⾏部の⾒解としては、⾼尾⽒の経費
の使い道について、合理的な説明が⾏われてい
ないとしています。一方の⾼尾⽒は、十分に説
明しているとの姿勢です。 
 6 月の定時社員総会では、理事専任の決議
を⾏う前に、この件についての質問が集中すると
予想しています。お互いに納得できる説明を、
⾏ってもらいたいです。 

理事の選任は、今後 2 年間の JARL の舵
取りを⾏う理事を決める、とても重要な問題で
す。定時社員総会の決議を、しっかりと⾒極め
たいと思います。 
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大正会総会の旅 

JA1IOA 矢口 蕃 

4 月 9 日土浦市高齢者クラブの役員会が午後 1 時からあり、終了後の 4 時頃、関西に

向け自宅を出発した。都内は相変わらず車は多い、海老名サービスエリアで少し休み、

ふたたび東名へ、御殿場から新東名を時速 120Km/h、大部分は大型トラックだ。刈谷

サービスエリアで FT8 を運用、ビールを飲み食事を取り車中泊。4 時ごろ目が覚めた

ので出発する。 

8 時 30 分ごろ岡山県の道の駅「矢掛宿」に到着。7MHz の FT8 で運用、コンディシ

ョンが悪くあまり出来ない。矢掛宿を散策しコンビニで弁当・日本酒を買い車に戻ると

車のエンジンがかからないバッテリーが上がってしまった。途中のトンネルでライトを

点灯後、消すのを忘れ無線運用をしてしまったようだ。発電機でバッテリー充電する、

充電完了後、瀬戸大橋を渡り四国・香川県坂出市に入り、高速道を高知県へと向かう。 

高岡郡佐川町の道の駅「まきのさんの道の駅・佐川」に到着。店は閉店でスタンプは

押せない。アンテナを張り 7MHz で CW・FT8 を運用 43 局と交信、翌朝も 36 局交信

し徳島県へ向かう。 

途中 JI1WLL 小澤さんが、三好郡の CW が無いとの事で同郡東みよし町の“吉野川

ハイウエーオアシス”で交信、FT8 でも数局交信した。その後板野郡の道の駅「いた

の」へ移動 43 局交信し「あせび温泉」に行きのんびりする。道の駅に戻りスタンプを

押しに行くと店は閉まっていて押せない、食事処はやっているので酒を飲みながら海鮮

丼をたべ FT8 を運用し寝る。翌日スタンプを押し鳴門市の「くるくる鳴門」に向か

う。４0 局交信しスタンプを押し、天然温泉「あらたえの湯」に、風呂から鳴門競艇場

のボートレースが見える迫力がある。 

温泉を出て、道の駅「くるくる鳴門」の臨時駐車場からツエップアンテナを張り

7MHz を運用。今日 13 日、徳島港から和歌山港へフェリー（13,000 円）で渡る。道の

駅「海南サクアス」で FT8 を運用 19 局交信、昼食マグロ丼うまかった。紀の川市の道

の駅で JH3YAA/3 を運用、和歌山に行くと必ず入る、かつらぎ温泉「八風の湯」へ。 

 

次の朝早く滋賀県大津市の「大正会総会」の会場へと向かう。早く着きすぎたので道

の駅「琵琶湖大橋米プラザ」で FT8 を運用。16 時から「大正会総会」無事終了、宴会

に入る。2 次会は部屋で良く飲めるものだ。15 日朝、皆と別れ福井県の道の駅「若狭

美浜はまびより」で 20 局交信、お土産を買い、次の目的地長野県の道の駅「和田宿ス

テーション」へ向かう。途中のスーパーで夜のオカズを買い求め、最後の晩餐を楽しむ

FT8 で 30 局交信、翌朝スタンプを押して帰途につく。 

走行距離 2,220Kｍ、交信数 JA1IOA で 381 局、JH3YAA で 584 局でした。 

 

大正会：その名の通り、大正生まれのハム仲間が集まって 1975（昭和 50）年に近畿大

正会として誕生したことを由来とする。詳細 HP 参照  JH3YAA（大正会） 

JA1IOA 局の“バイタリティーあふれる人”に頭下がります；事務局より 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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